

**11/29 | 一生懸命頑張りました**

第34回阿蘇都市火の山旗学童バレー大会、男子の部で準優勝



大会後にみんなで記念写真

11月29日、小国町の小国ドームで、阿蘇都市の小学生を対象とした第34回阿蘇都市火の山旗学童バレー大会が開催され、南阿蘇村の小学生で構成されたバレー ボールチーム南阿蘇Jr. (ジュニア) が男子の部で準優勝となりました。コロナ禍で練習時間が制限されるなか、日々の練習の成果を発揮することができました。

南阿蘇Jr. (男子)、南阿蘇J.V.C (女子) では、一緒にバレー ボールを楽しむ仲間を随時募集していますので、ご興味のある人は南阿蘇村バレー ボール協会広報担当山口勝也 Tel (62) 8338 (モアコネクト) までご連絡ください。

12/4 | 国を守る仲間を募集しています

自衛官等募集案内の実施に対しての感謝状授与



南阿蘇村はこれからも自衛官の募集活動への協力を続けます

12月4日、南阿蘇村役場村長室にて自衛隊熊本地方協力本部阿蘇地域事務所の西田光宏所長から南阿蘇村に対して感謝状の授与がありました。

この感謝状は、南阿蘇村が自衛官等募集案内の広報誌への掲載およびポスター掲示により、有能な人材の自衛隊への入隊に協力した功績に対して授与されたものです。自衛隊熊本地方協力本部 (Tel 096 (297) 2051) では例年春から夏ごろにかけて自衛官の募集をおこなっておりますので、ご興味のある人はご連絡ください。

11/29 | これからの災害に備えて

吉田三区にて防災講演会が開催されました



熱心に講演を聞く吉田三区自主防災組織の皆さん

11月29日、吉田三区自主防災組織の主催により、福祉センターにて地域の防災力強化を目的とした講演会が開催されました。新型コロナウイルスの感染対策を万全に講じたうえで、熊本県の自主防災組織活動支援員である川本氏を講師として迎えました。

講演では、自助・共助の重要性や災害への備え、地域防災リーダーの役割について知識を深め、地域独自の防災マップを基に以前に被災した地域を確認しながら早期避難の重要性を再確認しました。

今後、他の自主防災組織の活動もさらに活発化することが期待されます。

12/1 | 更生保護事業の功労を称えて

更生保護功労者顕彰式の伝達式がおこなわれました



阿蘇地区保護司南部分会・村更生保護女子会の皆さん

12月1日、南阿蘇村役場応接室にて、11月12日に森都心プラザにておこなわれた熊本県更生保護功労者顕彰式に参加できなかった人たちに対しての伝達式と、村長などからによる表彰状の授与がおこなわれました。

更生保護事業とは、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、安全で安心な明るい地域社会を構築していくことを目的とした事業で、阿蘇地区保護司南部分会と村更生保護女子会の組織と会員個人の功績が認められての今回の顕彰となりました。